
 

属
し
て
い
る
映
画
研
究
部
の
作
品

を
披
露
す
る
機
会
も
あ
る
の
で
楽

し
み
で
す
」
と
ほ
ほ
笑
ん
だ
。 

「
ミ
ニ
フ
ェ
ス
は
３
年
生
に
と

っ
て
、
コ
ロ
ナ
や
受
験
勉
強
の
息

抜
き
を
で
き
る
良
い
機
会
に
な
る

と
思
い
ま
す
」
と
３
年
生
と
し
て

の
思
い
を
語
る
栗
須
祐
真
く
ん

(

３
Ｇ)

。「
実
行
委
員
や
先
生
方
が

色
々
考
え
て
こ
の
よ
う
な
機
会
を

作
っ
て
く
れ
た
の
で
、
一
生
の
思

い
出
に
残
る
よ
う
な
行
事
に
し
た

い
で
す
」
と
言
葉
を
寄
せ
た
。 

 

＊ 

＊ 

＊ 
 

先
が
見
え
な
い
中
、
少
し
で
も

行
事
を
形
に
残
せ
な
い
か
と
実
行

委
員
会
が
話
し
合
い
を
重
ね
実
施

が
決
定
し
た
「
ミ
ニ
フ
ェ
ス
～Neo 

style

～
」
。
錦
城
高
校
新
聞
は
、
今

後
も
ミ
ニ
フ
ェ
ス
開
催
に
向
け
て

努
力
す
る
生
徒
の
姿
を
追
っ
て
い

く
。
錦
城
生
一
丸
と
な
っ
て
、
錦
城

の
伝
統
を
つ
な
い
で
い
こ
う
。 
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文
化
イ
ベ
ン
ト
の 

開
催
が
決
定
！ 

錦
城
生
に
今
の
想
い
を 

イ
ン
タ
ビ
ュ
ー
し
ま
し
た 

錦城高等学校新聞委員会 

編 集 室 2 0 2 0 

みんなでつくる 

錦城高校新聞 

昨年の錦城祭の様子。 

「ミニフェス」を精一杯楽しもう！ 

 

９
月
４
日(
金)

、
錦
城
祭
の
代
替
え
行
事
「
ミ
ニ
フ
ェ
ス
～N

eo style~

」
の
開
催
が
発

表
さ
れ
た
。
こ
の
決
定
を
受
け
、
今
後
の
動
き
や
開
催
へ
の
思
い
に
つ
い
て
、
錦
城
祭
実

行
委
員
長
を
は
じ
め
と
し
た
錦
城
生
に
取
材
し
た
。 

 
 
 
 

 
(

編
集
部
共
同
取
材) 

 

ミ
ニ
フ
ェ
ス
開
催
決
定 

 

９
月
４
日(

金)

、
錦
城
祭
で
企

画
を
出
す
予
定
だ
っ
た
部
活
動
や

委
員
会
の
代
表
者
が
書
道
室
に
集

め
ら
れ
「
ミ
ニ
フ
ェ
ス
～Neo 

style
～
」
の
実
施
が
発
表
さ
れ

た
。「neo
」
は
英
語
で
「
新
し
い
」

を
意
味
し
、「
新
し
い
形
式
の
行
事

を
つ
く
ろ
う
」
と
い
う
実
行
委
員

の
思
い
と
「
コ
ロ
ナ
禍
で
の
新
し

い
生
活
様
式
」
を
表
し
て
い
る
。 

ミ
ニ
フ
ェ
ス
で
は
９
月

23
日

(

水)

か
ら

29
日(

火)

に
か
け
て

の
展
示
や
、
９
月
28
日(

月)

と
29

日(

火)

に
分
か
れ
て
の
発
表
、
写

真
・
映
像
を
撮
っ
て
錦
城
の
Ｈ
Ｐ

に
掲
載
、
な
ど
の
中
か
ら
各
団
体

が
い
ず
れ
か
の
方
法
で
参
加
す
る

こ
と
が
出
来
る
。
錦
城
祭
実
行
委

員
長
の
渡
邊
沙
羅
さ
ん(

２
Ａ)

は

各
団
体
の
代
表
者
に
向
け
て
「
観

客
は
必
ず
座
っ
た
状
態
で
１
メ
ー

ト
ル
以
上
の
間
隔
を
開
け
、
消
毒

を
必
ず
行
う
な
ど
、
コ
ロ
ナ
感
染

対
策
を
徹
底
し
て
下
さ
い
」
と
呼

び
か
け
た
。 

今
後
は
、
す
で
に
提
出
さ
れ
た

各
団
体
の
企
画
書
を
も
と
に
、
錦

城
祭
実
行
委
員
会
が
場
所
や
時
間

の
調
整
を
進
め
て
い
く
そ
う
。
ま

た
、
ク
ラ
ス
企
画
と
し
て
の
ミ
ニ

フ
ェ
ス
の
実
施
内
容
に
つ
い
て

も
、
今
週
の
ク
ラ
ス
企
画
係
の
集

ま
り
で
発
表
さ
れ
る
予
定
だ
。
こ

れ
か
ら
の
実
行
委
員
会
の
動
き
に

注
目
し
よ
う
。 

  

錦
城
祭
実
行
委
員
長
の
思
い 
 

渡
邊
さ
ん
は
ミ
ニ
フ
ェ
ス
設
置

を
受
け
て
「
コ
ロ
ナ
感
染
対
策
に

よ
る
制
限
は
多
い
か
も
し
れ
ま
せ

ん
が
、
文
化
祭
が
な
く
な
っ
て
し

ま
っ
た
中
で
も
ミ
ニ
フ
ェ
ス
を
錦

城
全
体
で
楽
し
み
た
い
と
思
っ
て

い
ま
す
」
と
語
る
。「
文
化
祭
で
行

お
う
と
し
て
い
た
こ
と
が
少
し
で

も
出
来
る
の
で
と
て
も
嬉
し
い
で

す
」
と
笑
顔
だ
。「
少
し
で
も
錦
城

生
に
楽
し
か
っ
た
と
思
っ
て
も
ら

え
る
よ
う
に
頑
張
っ
て
い
き
た
い

で
す
」
と
今
後
に
向
け
て
の
意
気

込
み
を
話
し
た
。 

 

代
替
え
行
事
設
置
に
喜
び
の
声 

 

ミ
ニ
フ
ェ
ス
の
開
催
決
定
を
受

け
て
、
錦
城
生
の
思
い
を
イ
ン
タ

ビ
ュ
ー
し
た
。 

「
錦
城
祭
が
中
止
に
な
っ
て
し

ま
い
残
念
に
思
っ
て
い
ま
し
た

が
、
ミ
ニ
フ
ェ
ス
が
開
催
さ
れ
る

の
で
嬉
し
い
で
す
」
と
話
す
の
は

錦
城
祭
実
行
委
員
の
一
人
の
飯
島

采
花
さ
ん(

１
Ｄ)

。「
ミ
ニ
フ
ェ
ス

は
１
年
生
と
っ
て
初
め
て
の
大
き

な
行
事
な
の
で
、
こ
の
機
会
を
通

じ
て
学
年
全
体
の
関
わ
り
を
深
め

た
い
で
す
」
と
語
っ
た
。 

宮
﨑
萌
さ
ん(

２
Ｇ)

は
「
コ
ロ

ナ
感
染
対
策
は
難
し
い
で
す
が
、

代
替
案
が
出
て
よ
か
っ
た
し
、
ク

ラ
Ｔ
を
使
え
る
機
会
が
出
来
て
嬉

し
い
で
す
」
と
話
す
。
さ
ら
に
「
所

錦城祭の中止を受けパンフレットはどうなっているのか、錦城祭実

行委員会でパンフレットチーフを務める田中雪菜さん(２Ｄ)に取材

した。パンフレットは、記念として全校生徒に配布する予定だという。

「パンフレットは多くの方々の協力があって完成するもので、それが

白紙になってしまうと思うと悔しかったです」と錦城祭中止を聞いた

ときの思いを語る田中さん。今年度ならではのパンフレットにするた

めに各クラスのイメージカラーを聞き、繋がりを感じられるようにし

たそうだ。最後に「パンフレットを通し錦城祭の雰囲気を楽しんでもらえると嬉しいです」と話した。 

クラスＴシャツは、行事などの際にクラス全員で着用する団結の象徴だ。現在の進捗状況はどうな

っているか、クラスＴシャツ係の１人、西川絹さん(２Ｋ)に話を聞いた。現在の段階では、Ｔシャツの

注文まで完了していて届くのを待つだけだという。Ｔシャツのデザインは、文字の大きさや位置がし

っくりくるまで２回修正したそうだ。錦城祭中止を聞いたときには「せっかく夏休み前から準備して

きたことが無駄になってしまうかもしれないと思いました」と振り返る。「クラス皆でクラスＴシャツ

を着る機会をつくれたらいいなと思います」と語った。                  (麦・燕) 

昨年のパンフレット。 

毎年内容に工夫が施されている 

（２） 


